
Panoramarundweg  in  Beelitz-
wie weiter?
Auch in Beelitz gibt es Bestrebungen vom Landwirt Gerhard
Jochen, den Panoramarundweg noch attraktiver zu gestalten. Ein
erstes  Treffen  organisierte  er  im  Mai  mit  dem  Ortsbeirat
Beelitz, hier Jaqueline Borrmann und Kirsten Schäfer, die den
Weg gut kennt. Auch auf dem Arbeitsplan des Umweltausschusses
steht das Thema. In einem Projektvorschlag des Vereins sollen,
im Sinne des Naturschutzes neben den bestehenden sogenannten
Kinderbäumen  und  dem  Feldlerchengebiet,  Wegeflurstücke
vermessen  werden,  um  weitere  aufwertende  Maßnahmen,  wie
blühende Wegränder und Hecken zuzulassen. Eine Vorstellung im
Ortsbeirat Beelitz ist im Juni 2020 passiert, es gab einen
positiven Beschluß.
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erstes Treffen

Zwischenzeitlich haben die angrenzenden Eigentümer und Pächter
teilweise  einer  Vermessung  zugestimmt.  Diese  wird  nun  im
August 2021, nach der Ernte durchgeführt.


